

Genève, le 24 juin 2011

Communiqué de presse

Objet: Suspension de la participation du SSP-VPOD - Genève au Cartel intersyndical du personnel de la fonction publique et du secteur subventionné

Mesdames, Messieurs,

Le SIT a appris ce jour par voie de presse la décision du SSP/VPOD de suspendre sa participation au Cartel intersyndical du personnel de la fonction publique et du secteur subventionné.

En tant que syndicat largement présent dans les services publics et para-publics, et membre du Cartel, le SIT tient à exprimer ses regrets quant à cette décision de nos camarades du SSP/VPOD, qui divise et affaiblit le mouvement syndical.

Le SIT s'inscrit en faux contre l'assertion du SSP/VPOD selon laquelle le Cartel aurait « perdu le contact avec sa base, le personnel et ses revendications » (http://www.tdg.ch/geneve/actu/ssp-claque-porte-cartel-fonctionnaires-2011-06-24).

Au contraire, c'est en contact permanent avec sa base et ses revendications que le SIT a participé de manière combative aux négociations entre le Cartel et le Conseil d'Etat sur les multiples enjeux de la fonction publique et para-publiques ayant émaillé ces dernières années : révision de la LPAC en 2006, remplacement de la prime de fidélité par l'introduction d'un treizième salaire en 2008, et fusion des caisses de pension CIA et CEH aujourd'hui, qui permet à 60'000 affilié-e-s de conserver des retraites correctes.

Il s'agit là de résultats concrets et immédiats pour le personnel, les meilleurs possibles compte tenu du contexte, et qui comptent tout autant, si n'est plus, pour les intérêts du personnel que la dénonciation nécessaire mais parfois insuffisante.

En vous remerciant de votre attention et avec nos meilleures salutations,

Pour le SIT services publics,

Davide De Filippo Secrétaire syndical

Contact: 079 707 14 67